



DEPARTAMENTO DE TURISMO

INFORME MENSUAL

DE ACTIVIDADES

MARZO
2023



DEPARTAMENTO DE TURISMO

ACTIVIDADES

01 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Trabajamos en oficina realizando el directorio de puestos Formales e Informales, donde se recabo la información con cada uno de ellos visitándolos en sus locales, para llenar dicho formato.
02 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Acompañamos al Jefe del Departamento de Educación, Arte y Cultura a la Escuela Primaria Lázaro Cárdenas del Río, para dar inicio a los ensayos del festival Lázaro Cárdenas el cual se llevará a cabo el día 17 de marzo del año en curso. • Nos acompañó el Jefe del Departamento de Educación, Arte y Cultura en la visita de algunos comercios, los cuales participaran en la ruta turística el día 4 de marzo del año en curso.
03 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Seguimos recabando información para el directorio de puestos formales e informales.
06 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Se tomó una reunión en línea para tomar la información de rutas de senderismo y operativo vacacional.
07 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Acompañamos a la Presidente Municipal en compañía de los compañeros Raúl Juliani y el compañero Roberto Ocegueda a Ixtlán del Rio al evento de exposición de carteles en el Museo la Casa de la Cultura conmemorando el 8 de marzo el día Internacional de la Mujer, "Equidad de género y prevención de la violencia contra la mujer" fue el tema de los carteles, los cuales fueron expuesto y se encontraban carteles del alumnos de San pedo Lagunillas.
08 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Acompañamos en el desfile del día internacional de la Mujer, donde la marcha partió de los arcos a la explanada de la presidencia Municipal, así como también apoyamos en la instalación del sonido para dicho evento. En el desfile estuvieron presentes alumnas de la Escuela Secundaria Técnica No.10 "Mateo Castellón Pérez", alumnas del C.B.T.a No. 107, personal de confianza y sindicalizadas. • Asistimos a la reunión a la ciudad de Tepic a las Instalaciones de SETUR, para darnos la información sobre el tianguis turístico que será en la ciudad de México. • Por la tarde apoyamos a la compañera Karla Cárdenas en el evento del Día Internacional de la Mujer, donde se les reconoció a varias mujeres de todas las comunidades que conforman al municipio, por lo cual nos tocó apoyar en la lectura de una biografía, al término apoyamos en recoger las sillas del evento.

DEPARTAMENTO DE TURISMO

09 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Acompañamos al Jefe del Departamento de Educación, Arte y Cultura, para hacer entrega de los números de la rifa al director de la Escuela Secundaria Técnica No.10 Mateo Castellón Pérez.
10 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Asistimos en compañía de los compañeros Juliani y la compañero Roberto Ocegueda a la escuela Primaria Lázaro Cárdenas del Rio y la Escuela Primaria Revolución, para realizar la invitación a la Mini Feria con Juegos Tradicionales a todos los grados de las dos instituciones educativas. • Realizamos la entrega de las invitaciones a la secretaria del SUTSEM, Presidente Ejidal, para después entregarle las solicitudes que faltaron de firmar por parte de la presidente. • Nos acompañó el compañero Juliani y al compañero Roberto Ocegueda a la bodega de cultura donde sacamos el poso que se utiliza en la Judea ya que lo necesita el doctor Rafa Saucedo para el próximo domingo ya que realizaran una presentación en misa.
12 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Por la mañana nos reunimos el Director de Fomento Económico y la Jefe del Departamento de Educación, Arte y Cultura a terminamos de realizar el serpientes escaleras gigante, así como también sacamos el materia de la biblioteca que vamos a utilizar por la tarde, de igual manera realizamos los letreros de los diferentes juegos que se van a llevar a cabo. • Llamamos a la directora de DIF, para que nos prestara los trajes de payasos ya que se nos ocurrió la idea de vestirnos por la tarde. • Dio inicio de la Mini Feria a las 5:00 p.m. donde nos apoyaron los compañeros Arturo Paz, Karla Cárdenas, Amalia Batista, Noel Avalos y Roberto Carlos Ocegueda en los diferentes juegos como fueron el serpientes y escaleras, la lotería, el pinta caritas, el juego de las monedas y el juego bebe leche. Colocamos una mesa de premiso y a los niños se les entregaba un boletito cada que participaban en un juego y si ganaban dependiendo el juego s eles entregaban de 3 a 5 boletos los cuales intercambiaban por alguno de los premios que se estaban regalando.



DEPARTAMENTO DE TURISMO

13 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Realizamos la limpieza de auditorio de la presidencia municipal.• Apoyamos en la limpieza del Club de la Tercera Edad de San Pedro Lagunillas.
14 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Acompañamos al Jefe del Departamento de Educación, Arte y Cultura a la supervisión de primarias (federales), donde tuvimos una plática con el supervisor, para comunicarle que la inscripción para el concurso “Niñez Gobernante 2023” se cierra el 17 de Abril porque ese día se tiene que mandar el listado de los participantes y donde se realizará dicho evento.• Acompañamos al Jefe del Departamento de Educación, Arte y Cultura a la Escuela Primaria Lázaro Cárdenas de Río, para realizar los ensayos con las alumnas del cuarto grado.
15 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Realizamos la programación de los equipos que trabajaran en la semana de las actividades de Judea 2023, donde acomodamos al personal por equipos, para que participen todos en las diferentes actividades que se llevarán a cabo del 30 de marzo al 07 de abril del año en curso.• Nos reunimos en la sala de sesiones con el director de Seguridad pública Municipal, el segundo de la estatal, protección civil, fomento económico y Educación, Arte y Cultura donde realizamos la programación de actividades en el operativo vacacional 2023.
16 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Realizamos la entrega de las faldas a las alumnas de cuarto grados de la Escuela Primaria Lázaro Cárdenas del Río.• Realizamos la entrega de la solicitud para el préstamo del terreno para la Judea 2023.• Asistimos a la Ciudad de Tepic a la Secretaria de Turismo al foro de retratos de pasión y fe de la Judea de San Pedro Lagunillas, impartido por Atahualpa Ramos García.
17 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Asistimos a la ciudad de Tepic, para darnos a conocer como se trabajará el Operativo Vacacional 2023.
20 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Día inhábil



DEPARTAMENTO DE TURISMO

21 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Participamos en la marcha del Día del Síndrome de Down.• Checamos varios puntos de la Judea, así como también el presupuesto del sonido que se utilizara en la Judea.
22 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Cotizamos el precio de los huaraches de los actores de la Judea.
23 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Realizamos trabajo de oficina.
24 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Apoyamos al compañero Mateo en la decoración para el festival de primavera que realizara el Jardín de Niños Rey Nayar.• Asistimos al desfile de primavera del Jardín de Niños Rey Nayar, el cual se llevó a cabo en punto de las 3:30 p.m. donde tuvo participación el ayuntamiento.
25 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Realizamos la limpieza de la bodega de cultura, así como también acomodamos la escenografía de la Judea y sacamos toda la basura que se encontraba en algunas bolsas que ya tenían mucho tiempo en ese sitio.
26 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Iniciamos con la elaboración del primer mural en la plaza de los Terebintos, donde nos apoyó la compañero de Educación, Arte y Cultura, así como también el compañero de Fomento Económico, dicha actividad la realizamos todo el día hasta que nos oscureció.
27 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Realizamos la elaboración de los reconocimientos, para los asesores y alumnos participantes del concurso Niñez Gobernante 2023.• Asistimos al muelle de los pescadores para checar los escenarios y frente al Parque Colosio para checar los el escenario para la representación de Jesús camina en las aguas, la cual se llevara a cabo el día martes 04 de abril del año en curso en punto de la 4:00 p.m.• Fuimos a comprar todo lo necesario para el desayuno de los asesores y los participantes del concurso Niñez Gobernante 2023.• Realizamos la limpieza del auditorio de la presidencia municipal.• Por la tarde realizamos la decoración del Auditorio para el evento de la Niñez Gobernante 2023.
28 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none">• Realizamos el acomodo de los manteles y servimos los jugos y acomodamos la fruta en las charolas.

DEPARTAMENTO DE TURISMO

	<ul style="list-style-type: none"> • Le dimos la bienvenida a los asesores y participantes del concurso Niñez Gobernante 2023, al término de la bienvenida se les sirvió el desayuno. • Pasamos al auditorio donde dimos la bienvenida a los padres de familia, autoridades educativas, maestros asesores y alumnos participantes de las diferentes instituciones educativas que nos acompañaron de nivel primario. Se presentó cada participante, la presidente dio un pequeño mensaje y al final el maestro Ines Enriques explico la mecánica del concurso a los padres de familia y maestros asesores; pasamos a la Sala de Sesiones donde dio inicio con las exposiciones de los participantes, al término de las exposiciones se eligió al presidente de casilla, secretario y escrutador, después bajamos a el auditorio para realizar la votación de futuro Gobernante de San pedro Lagunillas. Los alumnos participaron en la votación donde la ganadora fue la alumna Estrella Adilene Zuñiga González de la Escuela Primaria 20 de Noviembre de la comunidad de Tequilita, al término del concurso se les entregó un reconocimiento a los Participante y a los maestros asesores del concurso Niñez Gobernante 2023. • Recogimos la decoración, el sonido y manteles del auditorio.
29 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Continuamos con la elaboración de los murales en la Plaza de los Terebintos todo el día.
30 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Continuamos con la elaboración de los murales en la plaza de los Terebintos, con el apoyo de los compañeros Juliani, Roberto, Stacy, Arturo y Claudia, dicha actividad fue realizada hasta la noche.
31 MARZO DE 2023	<ul style="list-style-type: none"> • Terminamos los Murales con apoyo de la compañera Carlos Ocegueda y Stacy. • El compañero Arturo Paz nos apoyó en la aplicación del sellador a las banquetas de los Terebintos, nos faltaron varios metros por aplicar el sellador porque el producto se terminó.

Anexo imagines de algunas actividades realizadas en el transcurso del mes de Marzo del 2023

